

## 学校の様子(7/17～7/20)

### 7/17(火) 5・6年生: スマホ・ケータイ安全教室

KDDIの方を講師に迎え、3限に5年生、4限に6年生が、多目的室にてスマホ・ケータイ安全教室を行いました。小・中学生に起こりやすいトラブル事例を、動画等を使って紹介しながら、トラブルを回避するためのポイントや、万一トラブルに巻き込まれてしまった場合の対処法などを勉強しました。便利さの裏に潜む「怖さ」を知り、実際の生活に生かしてほしいです。



### 7/17(火) 交流遊び: いっちータイム

今日のいっちータイムは、交流委員会主催の「もうじゅうがり」という集合遊びです。1年生から6年生まで体育館にいっぱい集まって楽しみました。

はじめにルール説明があり、交流委員が見本を見せました。「もうじゅうがりに行こうよ」(繰り返し)「もうじゅうなんか怖くない」(繰り返し)「鉄砲だってもってるもん」(繰り返し)「ぺんぎん!トラ!ライオン!うさぎ!フラミンゴ!レッサーパンダ…」と続きました。交流委員のみなさんのおかげで、楽しいひとときになりました。



### 7/18(水) PTA本の読み聞かせ(4～6年生)

今朝は4年生から6年生の各教室にて、ボランティアの保護者のみなさんに本の読み聞かせをしていただきました。事前に子どもたちの学年を考えた本選びから当日の読み聞かせまで、いつもほんとうにありがとうございます。朝から30度をこえるような大変暑い教室ではありましたが、心を伝えていただきました。2学期もよろしくお祈りします。



## 7/19 (木) 1学期もあとわずか

最高気温が35度を超える日が今週はずっと続いています。いっちータイムや昼放課の時間は、運動場や体育館で遊ぶ場合は、水筒持参としています。熱中症対策で途中一斉に3分間の休憩時間を入れて水分補給を行っています。

暑い毎日ですが、夏休みを前に子どもたちは元気に活動しています。



運動場で元気に遊ぶ子どもたち



水分補給の休憩時間



花壇の草取り：園芸委員もがんばっています！



6年生：ドッジボールで楽しめました！



体育館天窓のロールカーテンが閉まるようになりました！



保健室前のヒマワリ

…3mくらいに成長しました！

## 7/20（金）1学期終業式

今日は、1学期最後の日です。一つの節目の日ということで、4月のときとは比べものにならないくらい、今日は、1学期で一番いい姿勢で、一番上手なお話の聞き方をしてください。と、終業式では次のような話をしました。



みんな いっぱいがんばりました！よね！ 校長先生も「いっぱいがんばりました！」と言える自分が今います。なんか とってもうれしいです。

先生は始業式で、2つのことを話しました。一つは「目標をもって、チャレンジ精神を大切に進んでほしい」ということです。チャレンジした分、うれしい自分がいるのかな！と思います。

始業式でもう一つお話したことは、何よりも皆さんの、「笑顔」がたくさん見られる1年でありたいと思っているので、合い言葉を考えたということ。

合い言葉は？ 覚えていますか？

では…久しぶりに、いっちょーレンジャーの…〇〇くん！（今回は、いつもあいさつ運動をがんばっているブルーを指名しました。突然の指名でびっくりさせてしまってごめんなさい。）

「元気に登校！笑顔で下校！」 「元気と笑顔」！大事にしたいです。

さあ、いよいよ明日から夏休みです。夏休みだからできること、何か一つはやりましょう！校長先生は、夏休みにやりたいこと…12345…10個くらいあります。何かは、ないしょです！ でも、全部やります！ なんか楽しみになってきました！

ではみなさん！2学期の始業式には、そろって元気な顔を見せてくださいよ。約束です！

その後、みんなで元気よく校歌を歌いました。終業式の後には、柴田先生から1学期を振り返りながら、夏休みの生活についてのお話がありました。健康や安全に気をつけて、しっかりした計画を立てて、よりよい夏休みを過ごしてほしいです。お金や物の貸し借りをしないことや、交通安全に気を付けることなど、注意事項を含めて改めて確認することができました。



最後に山本先生から、昨日あった出来事のお話がありました。それは、蟹原公園近くのコンビニ駐車場付近で、小学生が集まっていたので、どうしたんだろうと近づいて声をかけた方から、学校にお電話があったとの話です。体調がよくなかったおばあさんに小学生がやさしく声をかけていたことを大変うれしく思い、お電話をしてくださったとのことでした。1学期の最後の日に、心温まるお話を聞き、よい気持ちで締めくくることができました。すべてのことに感謝です。ありがとうございました。